
 

 
 

Quelques nouvelles de l’été au Pont de Pierre 
 
Une journée conviviale pour clore l’été 2024 

 
 

Le 29 août dernier était une belle journée 
d’été où une dizaine de personnes de 
l’association Partage se sont rassemblées au 
Pont de Pierre pour une journée conviviale. 
Le matin, Vanessa a proposé la réalisation 
de mandalas : depuis la création jusqu’à la 
mise en couleur. C’était un entraînement 
pour Vanessa d’animer cet atelier et il a 
permis aux participants de prendre 
confiance en eux dans la pratique du dessin, 
certains ayant commencé par dire qu’ils ne 
savaient pas dessiner. Le temps imparti est 
un peu court pour aller au bout mais il y a 
tout de même de belles réalisations. 
Après un repas partagé, les jeux de société sont de sortie avant de partir pour la cueillette des mûres 
et des pommes. Au retour, chacun participe à la confection de tartes. Quel plaisir de faire ensemble 
ce que l’on va pouvoir partager à table ! 
 
 

 
 
Le repas du soir est partagé avec les 
jeunes du MRJC qui sont au Pont de 
Pierre pour leur conseil 
d’administration. C’était intéressant 
de discuter avec eux qui venaient de 
toute la France. 
 
 
 
 

 

 

Aux forums des associations : le 1er septembre à Nogent et le 7 septembre à Châtillon 

 
Depuis quelques années, l’équipe du Secours Catholique, le groupement paroissial de Nogent-
Châtillon-Montcresson et l’association Partage tiennent ensemble un stand lors des forums des 
associations. C’est une occasion de se présenter ensemble ! 
Un remerciement aux municipalités qui nous permettent de rencontrer d’autres responsables 
associatifs pour se connaître et pourquoi ne pas lancer des projets communs dans l’année. Une 
opportunité également de rencontrer les habitants de ce territoire pour présenter ce que nous 
vivons et proposons comme activités ou services. 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
L’arrivée de notre nouvelle permanente, Anne Ciceron 

 
Arrivée à l’association Partage au début du mois de septembre, je prends doucement mes marques 
en tant que permanente à mi-temps.   
C’est un saut dans le monde associatif après plus de 25 ans 
passés dans l’industrie pharmaceutique à différents postes et 
en différents lieux. Le temps était venu pour moi de faire autre 
chose, assez radicalement différent pour remettre l’humain au 
centre de l’action. C’est aussi l’envie d’agir concrètement pour 
rendre le monde un peu meilleur en prenant part activement 
à des propositions d’activités où le cœur est l’échange et la 
fraternité. 

C’est une façon de vivre ma foi, d’être et de faire avant de dire. 
La Bonne Nouvelle du Christ me semble bien plus audible autour d’un café, dans une discussion ou 
pinceau à la main que dans un discours. 
Les questions qui m’animent aujourd’hui en commençant à l’association Partage sont : comment 
faire vivre une fraternité malgré les distances et les multiples sollicitations ? comment chacun peut 
être acteur du collectif à sa mesure ? 

 

 

Une journée de lancement le samedi 28 septembre au Pont de Pierre 

 

Cette belle journée de partage d’idées, d’envies et de projets a débuté par un repas partagé où 
chacun prend le temps de prendre des nouvelles après la trêve estivale. Salés ou sucrés, chacun a 
apporté de quoi réjouir les papilles de tous ! 



 

 

Et puis à 14h, Muriel et Daniel invitent les participants à prendre le temps d’un après-midi pour voir 
les activités de l’année 2024-2025 mais aussi à se dynamiser, à impulser de nouvelles choses et à 
s’engager. Après un temps de bilan des activités 2023-2024, c’est en petits groupes qu’a lieu un 
temps de réflexion pour faire émerger les idées pour cette nouvelle année : quelles sont les activités 
à continuer et quoi faire de nouveau. Les idées sont ensuite regroupées selon les 4 orientations de 
l’association Partage : animer un lieu, faire vivre des valeurs, faire vivre un réseau au service du rural 
et initier ou soutenir des actions. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De nombreuses idées d’activités et de thèmes ont été partagées. Alors le dernier temps a permis de 
décider quelles actions sont priorisées pour l’année 2024-2025, qui est prêt à s’engager pour porter 
cette action et enfin quelques dates sont déjà posées. 
L’agenda de l’année 2024-2025 a commencé à se remplir ! Les activités Café causette, Club lecture, 
Actus en mots … continuent, les célébrations sont fixées au rythme d’environ une tous les 2 mois et 
une journée autour de la musique pour Noël est prévue. Un atelier cuisine, un rallye vélo, une soirée 
thématique, un atelier deuxième vie et relooking … voilà quelques exemples des idées retenues. 
Soyez attentifs à l’agenda pour réserver ces journées ! 
 

Rose-Anne, Anne 


